
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Conseil d’établissement 
Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Sainte-Odile 

12 octobre 2023  
 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Louis Nolin 

Secrétaire Geneviève Beauchamps-Vien 

Présents 

Stéphanie Rémillard 
Geneviève Beauchamp-Vien 
Natalia Carrillo Botero 
Louis Nolin 
Simon Noël 
Marie-Ève Demers 
Rémi Aubé 
Catherine Blais 
Julie Major 
Martine Thériault 
Lucie Thibault 
Isabelle Lavoie 

Observateur Aucun 

Absents Aucun 

 
Ouverture de la réunion : 
Ouverture de la rencontre à 8h37, il y a quorum. 
 
 
1- Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Marie-Ève Demers, adopté à l’unanimité.  
 
2- Élections 
Poste de présidence : M. Nolin est intéressé.  
Proposé par M. Noël, adopté à l’unanimité. 
 
Poste de vice-présidence : Mme Demers est intéressée.  
Proposé par M. Nolin, adopté à l’unanimité. 
 
Poste de secrétaire : Proposition de faire le poste en rotation, Mme Beauchamp-Vien et Mme Rémillard sont 
intéressées. 
Proposé par M. Nolin, adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 



3- Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 juin 2023 
Proposé par Catherine Blais, adopté à l’unanimité.  
 
4-Parole au public 
Pas de public 
 
5- Mot du président 
Présentation des membres et souhaits de bonne année. 
 
6- Calendrier 
Une partie des rencontres aura lieu à distance. 
30/11/2023 (virtuel) 
16/01/2024 (Présentiel) 
08/02/2024 (virtuel) 
28/03/2024 (virtuel) 
25/04/2024 (virtuel) 
16/05/2024 (Présentiel) 
05/06/2024 (Présentiel) 
 
Des entrées d’agenda Outlook seront envoyées 
Calendrier adopté à l’unanimité. 
 
7- Mot de la direction 
 

Approbation 

 
Régie Interne 
Document de régie interne est présenté par M. Nolin et Mme Bouchard. 
Le document sera déposé dans le TEAMS du CÉ. 
Simon Noël propose l’adoption du document. 
Document adopté à l’unanimité 
 
Plan local des mesures d’urgence 
Plan d’urgence présenté par M. Marc Beaulieu. 
Le plan est révisé et présenté chaque année aux membres du personnel lors de la 1re 
rencontre générale. 
Présentation des éléments suivants : 

1- Alertes 
2- Plan de confinement 

a. Formation obligatoire pour le personnel, reçue l’an passé. 
b. Le plan n’est pas pratiqué par les élèves, les enseignants sont 

responsables de les guider en cas de code argent. 
3- Plan d’évacuation 

a. Responsabilités de chaque adulte dans l’école 
b. Explication de la procédure et du contenu du cartable d’urgence  
c. Lieux de rassemblement 

4- Procédures en cas d’incendie 
5- Refoulement d’eau 
6- Exposition au monoxyde de carbone 
7- Urgence médicale 
8- Recommandations 

Présentation des procédures à suivre en cas de mesure d’urgence, y compris les rôles 
de chacun et les mesures mises en place lors de l’absence de l’un des membres du 
personnel. 
 
Les procédures pour l’annexe sont similaires à celui du pavillon principal. 
 
Rémi Aubé propose l’adoption du document. 
Document adopté à l’unanimité 



 
Sorties éducatives 
M. Marc Beaulieu présente le tableau des sorties éducatives : 

• Sortie à la piscine pour le groupe de 351 prévue pour le 27 octobre am. 
 

*Les enseignants sont en contexte de négociation, certains moyens de pression sont 
actuellement utilisés par les enseignants dont les sorties éducatives. 
 
Contenus éducation à la sexualité  
Mme Bouchard présente les différents contenus qui seront enseignés par niveau. 
Selon le cas, l’animation sera faite par le titulaire, un organisme, l’infirmière ou une 
sexologue, si possible. 
Marie-Ève propose, approuvée à l’unanimité 
 
Cops  
Mme Bouchard présente le contenu en orientation scolaire et professionnel que les 
enseignants du 3e cycle doivent travailler lors de différentes situations et dans 
certaines matières avec leurs élèves.  
Il y a 6 dimensions qui seront séparées entre les 2 niveaux. 
 

 
Proposé par Isabelle Lavoie, adopté à l’unanimité. 
 
 
 

Adoption 

Actualisation du plan de lutte 23-24 
M. Marc Beaulieu présente les constats du QES (questionnaire sur les environnements 
sécuritaires) 4-5-6 et QES 1-2-3. 
Les résultats seront envoyés aux membres du CE par courriel. 
 
M. Marc Beaulieu présente le plan de lutte, ajusté selon les constats de l’étude. 
Ce document sera déposé sur le site de l’école, une fois adopté. 
 
Mme Marie-Ève propose que le plan de lutte soit envoyé aux membres afin qu’ils 
puissent se l’approprier avant l’adoption. 
 
Mme Bouchard enverra une copie par courriel aux membres et ceux-ci auront 
jusqu’au 24 octobre 2024 pour commenter et adopter si c’est le cas. 



Information 

Formation CÉ 
Formation obligatoire, à compléter par tous les nouveaux membres du CÉ. 
Un lien sera envoyé vers les capsules. 
 
Code de vie 
Le lancement du code de vie a eu lieu le 11 octobre.  
Deux rassemblements ont été faits au gymnase et à l’annexe pour l’explication de la 
première valeur qui sera mise de l’avant ainsi que le comportement attendu pour les six 
prochaines semaines : « Je me déplace calmement et de façon sécuritaire en respectant 
mon environnement ». Les élèves recevront des feuilles d’arbre lorsque le comportement 
attendu sera démontré, ils pourront l’apposer dans un arbre géant. Une fois l’arbre rempli 
(travail d’équipe de tous les élèves de l’école), une récompense sera offerte pour toute l’école. 
 

 
8- Déclaration d’intérêts 
Document à remplir par les membres et remettre sur place. 
 
9-Service de garde  

• Retour du programme champion pour la vie 

• Thématiques pour les prochaines journées pédagogiques abordées 

• Retour de l’activité de l’opéra cette année 
 
10-Délégué au CCP (conseil 
Première rencontre a eu lieu 
Aucune information pertinente à partager 
 
11-Mot de l’OPP 
Arrivée de bénévoles pour la bibliothèque et la plastification. 
Première rencontre de l’OPP prévue le 26 octobre 2023. 
 
12- Membres de la communauté 
Retour de la maison hantée, le 28 octobre, dans le hall d’entrée de l’école. 
Planification du festival sportif et de la fête de Noël en cours, invitations à venir. 
 
13- Varia 
Ajout d’un point enseignant pour le prochain ordre du jour 
Si possible, envoyer les documents à approuver ou adopter en amont de la rencontre. 
 
14- Prochaine rencontre : 30 novembre 
 
15- Levée de l’assemblée à :  20h42 
 
 
 
_____________________________________ 

Louis Nolin, président du conseil d’établissement 

 

_____________________________________ 

Kim Bouchard, directrice  


